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Stellungnahme der Stadtverwaltung zum Antrag der SPD-Fraktion 

„Erweiterung des Spielplatzes an der Masche" 

 

Die im Antrag benannte Fläche zur Erweiterung stellt sich derzeit als ungenutzte Rasenfläche dar, 

sodass keine Nutzungskonflikte zu erwarten sind. Eine gezielte Nutzung der momentan eher isoliert 

liegenden Rasenfläche ist sogar wünschenswert. 

Aufgrund der noch relativ zentralen Lage und der guten Erreichbarkeit des Spielplatzes An der 

Masche bietet sich dieser sinnvoll für eine Spielplatzerweiterung für eine größere Nutzergruppe an. 

Die Gestaltungswünsche sind prinzipiell umsetzbar. Im Vordergrund sollte jedoch der Baumschutz 

stehen, sodass sich Eingriffe im Kronen- bzw. Wurzelbereich der Bäume auf ein Minimum reduzieren 

müssen. 

 

Für den Haushalt 2021 sind bereits 60.000,- € für die Baumaßnahme Spielplatz Masche geplant. Es 

kann noch nicht dargestellt werden, welche der aufgezählten Maßnahmen für den Spielplatz letztlich 

zum Tragen kommen. 

 


